



Diresa Huánuco declara en emergencia amarilla establecimientos de salud por lluvias

Producto de la temporada y el fenómeno del cambio climático se han incrementado las precipitaciones pluviales, la región Huánuco por su geografía accidentada hace que la población se vea afectada tanto al libre tránsito vehicular y a la salud, por tal motivo la Dirección Regional de Salud Huánuco declaró en alerta amarilla en todos los establecimientos de salud.

En las dos primeras semanas epidemiológicas de este año se han presentado varios accidentes de tránsito e inundaciones en distritos como: Codo de Pozuzo, Aucayacu, Yuyapichis, Puerto Inca y Tournavista, por lo que se ha tenido que movilizar brigadistas de salud quienes atendieron a los damnificados.

Además producto de las precipitaciones pluviales, se ha visto incrementado los casos de IRAS (Infecciones Respiratorias Agudas), EDAS (Enfermedades Diarreicas Agudas), Neumonías, así como se vio incrementado el índice aédico (mosquitos transmisores) que conlleva a la presencia de casos de dengue en nuestra región.

Ante esta situación, la Diresa en reunión técnica desarrollada con el equipo de gestión encabezado por el director adjunto Dr. Brady Caipa Enriquez, se decidió declarar en alerta amarilla, luego de la exposición de la Dirección Ejecutiva de Epidemiología y el Centro de prevención y Control de Emergencia y Desastres.

El Dr. Brady Caipa, indicó, que desde fines del mes de diciembre, los establecimientos de salud de Huánuco ya se encontraban en alerta verde, atentos ante cualquier evento y ahora con la alerta amarilla, implica que los establecimientos estén equipados ante la tendencia ascendente y de inminente riesgo de emergencia.

El director indicó además, que se estará activando la red de comunicación a nivel de los establecimientos a fin de que se reporten a diario los avances que serán comunicados a través de un vocero oficial.

*Agradecemos por su difusión.
Huánuco, 20 de enero de 2017*